

Dan-Prüfung zum 4. und 5. Dan in München

Am 1. Juli 1984 wurde in München die erste offizielle Dan-Prüfung 1984 für 4. und 5. Dan abgehalten. Veranstalter war die DTU. Die Ausrichtung übernahm der Landesverband BTU in Zusammenarbeit mit dem TSV Forstenried.

Die 9 Prüfungsanwärter, von denen 7 die Prüfung zum 4. Dan und 2 zum 5. Dan absolvierten, waren gut vorbereitet und besaßen die nötigen Lizzenzen. Die hohen Anforderungen wurden von allen Sportlern mit guten bis sehr guten Leistungen gemeistert. Besonders die Leistungen der Sportler A. Gehlen, 4. Dan und D. Kuckel, 5. Dan fan-

den den großen Beifall des Prüfungsgremiums Kim Man Kuem, Park-Soo N. und H. Marx.

Der würdige Rahmen, die anschließende Feier im Biergarten und das schöne Wetter machten die Dan-Prüfung zu einem kleinen TKD-Festival.

4. Dan

Peter Bauer, Luciano Costantino, Jürgen Schams, Johannes Karlinger, Celal Öcalan, Hans-Dieter Schlewinski, Alfred Gehlen

5. Dan

Dietmar Ruf, Dieter Kuckel

L. Kraft